

**TEURTHÉVILLE-HAGUE.** Téléthon

## Succès de l'opération gâteaux

**SAMEDI** dernier, l'association « Bouger à Teurthéville-Hague » a tenu un stand sous la halle pour vendre les petits gâteaux au bénéfice du Téléthon groupement Douve et Divette. L'opération a été un succès, puisque pour l'après-midi, il a été nécessaire de réapprovisionner le stock.

« Bouger à Teurthéville-

Hague » n'en reste pas sur cette journée, puisque le stand sera installé à la sortie de l'école aujourd'hui de 16 heures à 18 heures. Venez nombreux pour faire un geste vers la recherche contre les maladies myopathes en achetant les sablés sucrés ou salés fabriqués localement par Pa-pa'tissier d'Hardinvast.



→ Ce mardi encore, « Bouger à Teurthéville-Hague » se mobilise pour le Téléthon.